

Hoy en

LA PRENSA
GRAFICA

Tte. Cnel. Julio César Grijalva

Intensa labor en busca de unidad

El teniente coronel Julio César Grijalva, quien este día asciende a coronel efectivo, desarrolla intensa labor en favor de la unidad de los distintos sectores sociales de La Unión, en busca de seguridad, la paz y el desarrollo regional.

FA Incauta Imprenta clandestina

Un comunicado del Ministerio de Defensa informa sobre una imprenta clandestina que la Fuerza Armada incautó en Perquin y desmiente la falsa versión de que se haya registrado un operativo aéreo en esa localidad del Depto. de Morazán. (Información en Pág. 3).

Manchas de chapulín en varios lugares

Amenazadoramente contra plantaciones de maíz, persisten manchas de chapulín en varias zonas del territorio nacional, especialmente en los departamentos de Morazán, La Paz y Sonsonate. (Información en Pág. 2).

Avances de la tecnología moderna

La informática en El Salvador ha permitido enorme ahorro económico, facilitando y simplificando los mecanismos de un crecimiento acelerado dentro de la tecnología moderna, dice el Ing. Jaime Mauricio Cáceres, catedrático de la Universidad Salvadoreña (USAL).

Desmovillizar al FMLN exige El Salvador

En Guatemala, se celebró una Reunión Preparatoria de la Reunión Cumbre de Presidentes de Centroamérica, en la cual la Delegación Salvadoreña sostuvo una posición firme, en el sentido de que el plan conjunto de desmovilización de la resistencia nicaragüense, debe comprender a los militantes del FMLN. (Información en Pág. 3).

Temporal causa serlos daños

Daños en diversos lugares del país, ha dejado la situación atemporalada de cuatro días de duración, especialmente en Puerto Parada, Metalio y otros sectores inmediatos a ríos, lagos y mar. (Información en Pág. 2).

Busca ayuda para familias damnificadas

El señor Manuel Eliseo Perdomo, presidente del Comité de Emergencia Municipal de Usulután, gestiona ayuda para varias decenas de familias afectadas por las inundaciones en los caseríos El Limón, El Chorizo, La Cañada, Lazo, Puerto El Flor, y otros lugares de Puerto Parada.

Programas para agilizar justicia

Un programa de "Pronta y Cumplida Justicia" pondrá en marcha en los próximos días la Corte Suprema de Justicia, con el objeto de que el país cuente con un buen sistema judicial, según informan voceros de esa institución. (Información en Pág. 3).



Ing. Jaime Mauricio Cáceres



Sr. Manuel Eliseo Perdomo

Editoriales**Medidas económicas del Pdte. Cristiani**

El planteamiento de las medidas económicas hecho hace pocos días por el Presidente Cristiani, ha despertado, como decíamos en su oportunidad, expectativas, inquietudes e interrogantes; pero lo verificable hasta hoy es que constituye el inicio de la puesta en práctica del plan de reactivación económica ofrecido por Cristiani, en su campaña y en su mensaje inaugural. (Editorial en Pág. 7).

Un día en nuestra historia**Firma C.A. Pacto de Importaciones**

(Viernes 31 de Julio de 1964). Con la firma del protocolo que se suscribe mañana en Guatemala, el aforo para todas las importaciones que Centroamérica realice de los países fuera del área, alcanzará una uniformidad que los técnicos calculan en un 98 por ciento, informaron aquí fuentes económicas.

Indice

Nacionales / 2-3
Internacionales / 4-5
Editoriales / 6-7
Sociales / 8-42
Su Salud / 32

Hermano Pablo / 28
Cartas a María / 30
La Cámara / 39
Platillos / 39
Horóscopo / 49

Cómicos / 54-56
Clasificados / 58-67
Cines / 68-71
Indicador / 70

Manchas de chapulín atacan zonas agrícolas

Manchas de chapulín han sido localizadas en varios sectores del territorio nacional, especialmente en Sonsonate, La Paz, Usulután, Morazán y Cabañas.

Hay también otras regiones amenazadas por manchas de chapulín, procedentes de territorios de Nicaragua y Honduras, que han asentado en la isla El Zacatillo, en el Golfo de Fonseca.

Los reportes más recientes, indican que las manchas de chapulín, están

causando estragos en terrenos de la Asociación Cooperativa de Producción Agropecuaria Indígena en la hacienda San Antonio, entre Nahulingo y la ciudad de Sonsonate.

La citada Asociación Cooperativa de Producción Agropecuaria Indígena, es presidida por el señor German Ascencio Tejeda, quien ha pedido a las autoridades que presten urgente atención al caso de la presencia de manchas de chapulín en el departa-

—Pasa a la página 67—

Cruz Roja lista para toda clase servicios

La Cruz Roja Salvadoreña, se halla en plan de alerta desde el primer día del temporal, continuando con los servicios de emergencia durante las Fiestas Agostinas.

El señor Carlos López Mendoza, nos informó ayer, que los servicios de la Cruz Roja Salvadoreña serán como siempre, permanentes, pero con mayor agilidad, debido al intenso movimiento que se produce en ocasión de las tradicionales fiestas patronales capitalinas.

He aquí, el comunicado de la Cruz Roja Salvadoreña, dice así, el texto del documento: "Aproximadamente 600 voluntarios de Cruz Roja Salvadoreña, prestarán servicios durante el desarrollo de los festejos agostinos, según lo dió a conocer el Departamento de Relaciones Públicas, Difusión e Información de esa institución.

"Este servicio de socorro se dará del 1º al 6 de agosto en el sector de San

—Pasa a la página 53—

Grandes pérdidas por inundaciones

Derrumbes de paredones y casas, inundaciones, desbordamientos, deslaves, hundimientos y otros daños ha causado el temporal de 4, días a nivel nacional.

Las torrenciales lluvias derribaron árboles, viviendas y paredones en diversos lugares del territorio salvadoreño, especialmente en sectores de Puerto Parada, departamento de Usulután; en Metalio, jurisdicción de Acajutla, departamento de Sonsonate.

Grandes plantaciones en diversas regiones del país, sufrieron estragos

por la copiosidad de las lluvias persistentes y huracanadas. Las pérdidas son cuantiosas por la ruina en las plantaciones en las Zonas Oriental y Occidental.

Todas las carreteras del territorio nacional, sufrieron las consecuencias de un mayor deterioro por la persistencia lluviosa. A causa de esa situación, hubo numerosos accidentes.

En varios puntos de las principales carreteras del país, se registraron varios accidentes, por lo liso del pavi-

—Pasa a la página 46—



DESBORDAMIENTO. En estado de alerta se encuentra el Comité Municipal de Emergencia de Usulután al desbordarse ríos y quebradas en diferen-

—Foto de LA PRENSA, por Aldana. tes zonas del departamento. En Puerto Parada, el desbordamiento del Río Grande de San Miguel, dejó inundadas grandes zonas cultivadas con granos básicos, hortalizas y frutas.